
Interrogazione n. 1395
presentata in data 24 novembre 2009
a iniziativa del Consigliere Brini
“Azienda sanitaria unica regionale, Zona territoriale 8, Pronto soccorso dell’ospedale
di Civitanova Marche”
a risposta scritta

 Il sottoscritto Ottavio Brini, Consigliere regionale di Forza Italia,
Premesso:
che con l’interrogazione n. 1211/2009 ho segnalato la situazione di emergenza in cui opera il

pronto soccorso dell’ospedale di Civitanova Marche, con un numero di addetti non sufficiente a
fronteggiare la richiesta di prestazioni, e con la stessa sono state evidenziate le lamentale dei
cittadini per gli inaccettabili tempi di attesa, nonostante l’impegno, la disponibilità e la professio-
nalità degli addetti;

che nella risposta, l’Assessore, ha riportato i tempi medi di attesa della struttura di pronto
soccorso della Zona territoriale 8 di Civitanova Marche ripartiti per codice di priorità assistenziali,
attese che variano da un minuto per il codice rosso fino a cinquantasei minuti per il codice bianco;

che sono venuto a conoscenza dai mezzi di informazione delle dichiarazioni del dr. x in merito
ai provvedimenti adottati per migliorare la funzionalità del pronto soccorso, al fine di ridurre gli
inevitabili disagi dei pazienti;

Considerato che da quanto si legge sulla stampa, la problematica non appare purtroppo
ancora risolta, con gravi ripercussioni e disservizi a danno dei cittadini;

Tutto ciò premesso e considerato il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1) le motivazioni del mancato rispetto dei tempi di attesa, evidenziati nella risposta dell’assesso-

re all’interrogazione n. 1211/2009;
2) se risponde a verità, in relazione al caso descritto sulla stampa, il fatto che non sia stato

assegnato nessun codice di priorità, che non sia stata riportato l’orario di entrata al pronto
soccorso e che la visita del medico sia avvenuta cinque ore dopo l’arrivo della paziente.

(Allegati depositati agli atti)


